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Carnevale 
Le bobine 
di Agrigento 
alCsm 
• i ROMA. L assoluzione o 
meno di Corrado Carnevale 
dall accusa di avere con sue 
dichiarazioni nuociuto alla 
propria credibilità ed al pre
stigio della magistratura di 
penderà in buona misun 
dal contenuto della registra 
zione di quanto ha detto in 
un convegno svoltosi recen
temente ad Agngento La 
prima commissione referen
te del Consiglio superiore 
della magistratura ha deciso 
di acquisire le bobine sugli 
atti del convegno bobine 
che tra I altro contengono 
le nsposte de) presidente 
della pnma sezione penale 
della Cassazione alle do
mande rivoltegli da una av 
vocatessa del foro agrigenti
no 

È infatti in questa occa
sione come ha dichiarato 
lo stesso Carnevale che al 
magistrato sono stati attri 
bum giudizi poco lusinghie 
ri sulla professionalità e sul 
I impegno di lavoro dei col 
leghi Dopo avere sentito 
quanto ebbe a dire Carne 
vale la commissione valute 
rà se è il caso di ascoltare 
personalmente I inquisito il 
quale è sotto inchiesta an 
che per precedenti dichla 
razioni nelle quali ha for 
mulato alcuni rilievi sulla 
conduzione di processi di 
mafia giudicati vere e prò 
prie anticipazioni di giudizi 
poi dati dalla sua sezione 
nonché per i contenuti di 
una intervista nella quale 
avrebbe espresso giudizi 
poco lusinghieri sul giudice 
Carlo Palermo 

Violante 
Troppi 
magistrati 
massoni 
M ROMA L associazione na 
zionale magistrati «dovrebbe 
chiedere ai propri aderenti 
cosi come per i partiti politici 
di non essere iscritti nemme 
no alla massoneria* Lo ha 
proposto il vicepresidente del 
gruppo comunista alla Carne 
ra Luciano Violante interve 
nendo ad un dibattito a Mon 
doperaio sul tema «La slrate 
già delle stragi- in occasione 
della presentazione dell omo
nimo libro che ha pubblicato 
la sentenza d appello sulla 
strage di Peteano Secondo 
Violante «vanno chianti i rap 
porti tra magistratura e masso 
nena visto che tra i giudici ci 
sono molti più massoni di 
quanto si possa pensare Del 
resto molte strane sentenze 
possono spiegarsi propno in 
questa direzione* Quanto alla 
venta sulle stragi Violante ha 
proposto -la temporaneità de) 
segreto di Stato* 

Il magistrato romano Gio 
Vdnm Salvi autore della prefa 
zione al libro ha sottolineato 
come -i servizi in molti loro 
comportamenti destano dub 
bi e perplessità Quando per 
esempio un funzionano dei 
servizi interrogato in sede di 
commissione parlamentare 
sostiene che il servizio opera 
solo pnma che i fatti si venfi 
chino visto che a fatti accadu 
ti la competenza secondo 
lui è solo della polizia giudi 
ziana quando poi lo stesso 
funzionano afferma quasi 
con stupore che i servizi non 
hanno mai fatto studi analitici 
e approfonditi su certi feno 
meni eversivi ebbene io a 
quel punto mi chiedo cosa li 
paghiamo a fare i servizi se 
greti?» 

DonatCattin 
liquida anche 
il Vaticano 
• I ROMA Neanche il duro 
articolo del! Osservatore to 
mano sembra turbare il mi 
nistro della Sanità Donat 
Catttn che sullo scandalo 
dell ospedale di Agngento 
aveva risposto con toni sfer 
zanti al vescovo della citta si 
ciliana tanto da provocare 
la reazione del quotidiano 
vaticano che aveva scntto 
che «1 buoni cattolici se sono 
ministri dovrebbero prece 
cuparw soprattutto di fare i 
buoni ministri pretendere di 
dare lezioni ai vescovi non 
rientra in questi compiti» 

La replica di Donat Cattin 
è arrivata len con un comu 
nicato stampa del ministero 
che scrive che «il senatore 
Donat Cattin per innato sen 
so del ridicolo non ha mai 
parlato di se stesso come di 
«buon cattolico» nello svol 
gimento delle funzioni mini 
storiali se richiesto si è di 
chiarata semplicemente cat 
tolico ed è stato sempre ben 
lontano dal negare la liberta 

di parola a chicchessia e 
quindi anche ad un vesco 
vo» Il vescovo di Agngento 
aveva affermato a proposito 
dell ospedale che «là ci sono 
morti che pesano sulla co 
scienza di qualcuno* 
«Un accusa cosi pesante ed 
indistinta - spiega la nota -
non poteva che provocare 
una replica li ministro lo ha 
fatto dicendo che talvolta ac 
cade anche ai vescovi di par 
lare troppo perché accuse 
di quel tipo o sono circo 
stanziate o giovano a creare 
indebito discredito» 

Insomma Donat Cattin 
non ha nulla da nrnproverar 
si E se deve tutelare la salute 
dei malati deve anche tute 
lare il personale medico e 
sanitario spiega la nota del 
ministero Peccato che il mi 
nistro non si è ricordato di 
questa regola quando ha de 
nunciato in Parlamento che 
«negli ospedali si muore per 
mancanza di assistenza 

La mafia nella capitale: 
nell'intervista all'Unità 
una dura denuncia 
del giudice De Ficchy 

Droga e riciclaggio 
Le strade di Cosa nostra 
portano nelle Usi 
e negli uffici pubblici 

«Nei ministeri romani 
gli uomini della "piovra"» 
Gli uomini di «Cosa nostra» si stanno infiltrando nei 
ministeri e nelle Usi E questo il dato inquietante 
che carattenzza la penetrazione mafiosa nella ca
pitale Ne parla in questa intervista ali Unita il giu
dice romano Luigi De Ficchy «La mafia dei colletti 
bianchi controlla da vicino gli appalti - rivela il 
magistrato - e ncicla il denaro sporco con una mi
riade di società commerciali di copertura» 

ANTONIO CIPRIANI 

• • ROMA «La mafia sta 
mettendo le mani su minisle 
n e unità samtane locali Si 
tratta di un processo di pe 
netrazione lento e costante 
nella pubblica amministra 
zione che rappresenta l ulti 
mo aspetto della mutazione 
genetica di Cosa nostra» 

Per Luigi De Ficchy magi 
strato della Procura romana 
esperto in criminalità orga 
nizzata la presenza della 
ptoura nella capitale è sem 
pre più evidente Un tessuto 
connettivo sotterraneo dalle 
implicazioni economiche e 
sociali esplosive 

Giudice De Ficchy che In 
(eressi può avere la mafia 
•Imprenditrice" nel mini 

steri e nelle Unità sanitarie 
locali? 

Ci sono gli appalti da con 
trollare Miliardi per le grandi 
opere che sollecitano senza 
dubbio interessi che muovo 
no situazioni di corruzione 
A noi risultano tentativi di in 
filtrazione nella regione e nei 
ministeri di personaggi legati 
alle cosche mafiose e alla 
«Nuova famiglia» della ca 
morra 

Si, ma per le Usi? 
Diciamo che si può parlare 
in quel caso di meccanismi 
di «pressione» sul territorio 
Mi risulta che ci sono una 
miriade di processi in istrut 
tona su episodi di corruzione 

e coinvolgono i pubblici am 
ministraton Tutti frammenti 
che messi insieme danno un 
quadro complessivo impres 
sionante E guarda caso le 
situazioni più calde le trovia 
mo nella zona di Pomezia 
sul litorale romano Nelle 
aree di penetrazione storica 
delle famiglie mafiose A Tor 
San Lorenzo per esempio 
sin dal dopoguerra si è siste 
mato tutto il clan di Frank 
Coppola I suoi eredi tn quel 
la zona hanno ancora attività 
economiche 

Da numerose Inchieste 
giudiziarie, negli anni pas
sati, è stata provata la pre
senza delia mafia sul terri 
torio romano Solo che si 
assiste da parte degli os
servatori a una oscillazio
ne di giudizio In alcuni 
momenti si grida all'aliar 
me, In albi si sottovaluta 
la situazione 

La realtà è che dal 1982 in 
poi la penetrazione mafiosa 
nella capitale ha connotazio 
ni pressoché identiche Si 
può dire da quando è stato 
istruito il processo a Pippo 

Bono Già in quell epoca Co 
sa nostra era presente in 
grandi forze sulla piazza ro 
mana sia a livello imprendi 
tonale che caricano e com 
merciale C era già stata I on 
data dei soggiorni obbligati I 
capiclan si erano trasferiti 
con una marea di persone al 
seguito e con montagne di 
capitali da investire Da allo 
ra hanno cominciato a com 
prare tutto appezzamenti di 
terreno attività commerciali 
aziende gioiellerie immobili 
supermercati Un caso classi 
co di nuttlizzo dei miliardi 
«sporchi 

Questo all'Inizio degli anni 
80 Ma m un decennio in 
cui sono mutate tante si
tuazioni, con una guerra 
tra «perdenti* e «corleone-
si* che ancora Insanguina 
la Sicilia, a Roma che cosa 
è cambiato? 

Poco o niente Tutto prose 
gue normalmente senza 
contraccolpi per quello che 
succede a Palermo D altra 
parte la piazza romana serve 
essenzialmente per il nei 
claggio di denaro sporco si 

tratta di un fenomeno essen 
zialmente separato nel quale 
la mafia non conta solo sui 
suoi uomini ma ha I appog 
gio di organizzazioni etimi 
nali locali come ad esempio 
la banda della Magliana Poi 
sono da citare anche gli usu 
rat e i «palazzinan» altn ca 
nali pnvtlegiati per il nciclag 
gio 

In base alla sua esperienza 
di magistrato che da anni 
Indaga sul fenomeno del 
traffico degli stupefacenti, 
in che modo la mafia rie
sce a far perdere le tracce, 
nell'economia legale, dei 
proventi altissimi della 
droga? 

Questo sarebbe un discorso 
lungo e complesso Si può 
portare però un esempio 
molto chiaro che aiuta a 
comprendere un canale per 
il riciclaggio dei soldi 11 fion 
re di centinaia e centinaia di 
società commerciali Spesso 
sono solo in apparenza indi 
pendenti tra di loro ma han 
no lo stesso indinzzo e servo
no a celare i traffici più mere 
dibili e il capitale sfugge a 
qualsiasi controllo 

Incubo a Bologna dopo l'ultimo colpo della banda delle coop 

«Che state facendo mascalzoni...» 
E i banditi lo «puniscono» con la morte 
Uno spintone e una «sentenza» gridata in faccia 
alla vittima «Devi morire» Poi un colpo a brucia 
pelo ha troncato I esistenza di un pensionato im 
battutosi per caso nei rapinatori di un supermer 
cato bolognese «La banda delle coop» arcipela 
go criminale che da due anni imperversa in Emi 
ha Romagna ha firmato col sangue I ennesima 
sfida Ferite quattro guardie giurate 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

GIGI MARCUCCI 

BJBJB0L0GN\ Cinque morti 
in un anno e mezzo due ca 
rabinien due guardie giurate 
e I altra sera un passante 
Dopo otto mesi di tregua la 
«banda delle coop- arcipela 
go del crimine che ha firma 
to sanguinosi assalti ai furgo 
ni portavalon che prelevano 
gli incassi dei supermercati 
in Emilia Romagna ha lan 
ciato una nuova sfida Sei o 
t.ette banditi armati di fucili a 
pompa e probabilmente di 
miiraghette «M16» simili a 
quelle in dotazione alla poli 
zia hanno attaccato le guar 

die giurate che 1 altra sera 
stavano prelevando il denaro 
di un supermercato coop 
della penfena bolognese in 
zona Corticella 

Per ferire e disorientare 
hanno usalo anche esplosi 
vo una rudimentale bomba 
confezionata probabilmente 
con polvere nera poi sono 
fuggiti con una sacc conte 
nenie 38 milioni di lire Prima 
di scomparire a bordo di una 
"Fiat Uno* bianca hanno vo 
luto siglare in modo atroce la 
loro impresa uccidendo a 
sangue freddo un pensionato 

di 53 anni Adolfino Sandn 
questo il suo nome li aveva 
apostrofati mentre correva 
no «Cosa fate mascalzoni'" 
Per tutta nsposta uno dei 
banditi lo ha scaraventato a 
terra con uno spintone «Devi 
morire* gli ha urlato mentre 
un complice faceva fuoco 
con una mitragliela Sandn 
colpito da un proiettile ai 
polmoni è morto istantanea 
mente Le quattro guardie 
giurate versano tutte in con 
dizioni gravi Una di queste 
Vincenzo Bertarelli di 42 an 
ni sta lottando tra la vita e la 
morte in una sala di rianima 
zione dell ospedale S Orso 
la 

Per gli inquirenti non ci so 
no dubbi lo stile dei banditi 
è molto più di una firma La 
«banda delle coop» recente 
mente falcidiata da diciolto 
arresti ha alzato la posta 
Quasi una sfida per dimo 
strare che la pista imboccata 
dagli investigaton netl agosto 
scorso è sbagliata Ma negli 
ambienti giudiziari sono tutti 

convinti del contrario La 
«banda delle coop» è un arci 
pelago molto esteso tagliata 
la «testa» con I arresto di due 
superlatitanti Angelo Alboi 
no e Giuseppe Balsano ac 
cusati di avere assassinato 
due carabinieri durante un 
tentativo di rapina fallito a 
Castelmaggiore rimangono 
articolazioni molto vitali e fé 
roci Non si esclude che I or 
ganizzazione assoldi di volta 
tn volta elementi «di fuon» 

L assalto dell altra sera al 
supermercato di Corticella e 
quasi identico a quelli del 19 
febbraio 88 alla coop di Ca 
salecchio di Reno grosso 
centro alle porte di Bologna 
Di nuovo i banditi hanno 
messo in campo una violen 
za sproporzionata nspetto al 
le propne capacita professio 
nali e ali entità de1 bottino A 
Casalecchio i banditi fecero 
esplodere della polvere nera 
piazzata in un cestino della 
spazzatura L esplosione di 
sorientò le guardie giurate 

che stavano prelevando I in 
casso della giornata i banditi 
spararano a lungo produ 
cendo un volume di fuoco 
impressionante Carlo Becca 
n 20 anni da poco assunto 
dall istituto di vigilanza «La 
Patria» rimase a terra Gli as 
sassmi fuggirono a mani vuo
te 

Due mesi dopo furono uc 
cisi a Castelmaggiore i due 
carabinien Umberto Emù e 
Cataldo Stasi I militan si 
scopri dopo si erano imbat 
luti in un commando di ban 
diti che attendeva un furgone 
portavalon diretto al super 
mercato coop E anche in 
quell occasione i rapinaton 
non ebbero pietà Nel giugno 
successivo si scopri che un 
brigadiere del nucleo opera 
tivo dei ce Domenico Ma 
cauda aveva depistato le in 
dagini sul duplice omicidio 
Il lavoro dei giudici e dei ca 
rabinien riparti da zero Agli 
inizi di maggio i primi nsulta 
ti 

Ciglia Tedesco: 
«Inopportuno 
un decreto 
sulle adozioni» 

Energia 
e territorio: 
a convegno 
200 Comuni 

Nuovi 
collegamenti 
Sardegna 
Corsica 

La vicepresidente del gruppo comunista del Senato Giglta 
Tedesco (nella foto) ha richiamato I attenzione del gover 
no in sede di conferenza dei capigruppo «su II assoluta 
inopportunità di procedere per decreto a modifiche dell a* 
dozione intemazionale Ciò perché si era avuta notizia che 
il governo intendeva provvedere in tal senso» Secondo la 
senatrice Tedesco «1 adozione intemazionale è stata regola 
ta nel 1983 con una legge complessa a lungo riflettuta In 
tradurre modifiche parziali per decreto non comsponde in 
alcun modo ali opportunità di mantenere organicità a quel 
la legge e rischia oggettivamente di snaturarne I impianto 
Non si vede poi come in una simile materia -conclude -
possano ricorrere i presupposti costituzionali di necessita e 
di urgenza propn di un decreto» 

Oltre 200 Comuni a conve
gno giovedì e venerdì pros
simi a Temi per discutere 
di energia e territorio L ini 
ziativa parte dal comune 
umbro che insieme alla Le 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ga ambiente ha messo a 
™ ' m m ^ • • • ^ • " ^ ™ « ^ — • p u n t 0 u n «p | a n o energetico 
verde» che riduce I impatto ambientale consente un forte 
nsparmio energetico e la creazione di circa 2000 posti di la 
VOTO in 10 anni Al convegno verrà presentato lo studio di 
fattibilità del piano Alla due giorni di lavoro a Temi parte 
ciperanno tra gli altn Giacomo Porrazzini Chicco Testa 
Gianni Mattioli Paolo Degli Espinosa e il presidente dell E 
nel Franco Viezzoli Ai lavori parteciperà anche il ministro 
per I Ambiente Giorgio Ruffolo 

Porto Torres disertato or 
mai da qualche anno dai re-
golan collegamenti navali 
con (a Corsica e con parte 
del continente sarà nuova 
mente operante come scalo 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ di una linea diretta di tra 
" • • ^ ^ • ghetti con il porto corso di 
Aiaccio Sarà la «Corsica Regina infatti nuova ammiraglia 
della flotta Corsica e Sardinia Femes varala nel maggio 
scorso dai cantien Inma di La Spezia dopo un allungamen 
to di 22 75 metn ad iniziare dal 30 giugno la sua attività di 
traghetto sulle due linee intemazionali Savona Ajaccio ed 
Anccio-Porto Torres dando nuovo impulso ali economia 
dello scalo nord della Sardegna gravemente condizionato 
dalla cancellazione delle rotte turistiche di collegamento 

Il pretore di Nardo (Lecce) 
dr Angelo Sodo ha dispo
sto stamani il sequestro cau 
telalivo su tutto il territono 
nazionale di angune del ti 
pò di quelle rubate da ignoti 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ la nolte scorsa per com 
" " • m m ^ m m " ^ ^ " « ptessivi trenta quintali da 
un fondo agncolo di propnetà di Marcello Corvo in agro di 
Nardo L agricoltore - per salvaguardare la pianta da una 
malattia - aveva irrorato le angune con un antiparassitario 
multato altamente tossico e con effetti letali II sequestro è 
limitato nei confronti di coloro che non sapranno giustifica 
re la provenienza del prodotto II magistrato ha inoltre se 
questrato le angune ancora piantate sul fondo del Corvo 
per sottopome alcune ad esame da parte del laboratorio 
provinciale di igiene e profilassi mentre sono in corso le in 
dagini per identificare i responsabili del furto 

Centomila caghantam sono 
da len senza posta per col 
pa delle pulci Gli uffici del 
la 2a zona recapito che smi 
stano la corrispondenza dei 
diversi quartien residenziali 
della citlà sono stati chiusi 
dopo un ispezione sanitana 

per la presenza di pulci Constatala la presenza degli inset 
ti gli uffici dove lavorano una sessantina di dipendenti so
no stati chiusi prowisonamente per consentire i.n accurata 
disinfestazione Le carenze igieniche ed i problemi connes 
si alla precanetà delle strutture adibite allo smistamento 
della corrispondenza erano state denunciate nei mesi scor 
si dai dipendenti e dille organizzazioni sindacali per en 
trombe le zone di recapito cittadine 

Il Consiglio d amministra 
zione dell Unità è convoca 
to per domani giovedì 29 
alle ore 10 presso la sede 
del giornale per discutere il 
seguente ordine del giorno 

— — ^ ^ ^ ^ — . ^ — . ^ ^ ^ 1) bilancio consuntivo al 
mum^m~^—•^—^— 3i i2 88 aggiornamento 
piano programma 88 90 e previsioni operative 89 91 2) 
informazioni sull ipotesi di nuovo assetto societario 3) 
cooptazione nuovi consigltcn 4) vane ed eventuali 

Lecce 
Sequestrate 
angurie 
tossiche 

Mezza Cagliari 
senza posta 
a causa 
delle pulci 

Domani 
consiglio di 
amministrazione 
dell'Unità 

GIUSEPPE VITTORI 

Ortolani 

Oggi 
interrogato 
a Parma 
asjj PARMA Anche ieri Dm 
berto Ortolani non è uscito 
dal carcere I legali che lo as 
sistono non sono nusciti a re 
perire i 600 milioni per la cau 
zione fissata dai giudici della 
krza sezione del Tribunale 
penale e con la quale è stata 
condizionata la remissione in 
libertà concessa con I ordì 
nanza di len mattina L avvo
cato Giuseppe Carboni ha la 
sciato capire di essere impe 
gnalo insieme agli altri due 
colleglli che assistono il finan 
zicre italo brasiliano ad otte 
nere un prestito dalle banche 

0 almeno una fidejussione o 
una malleveria Intanto questa 
mattina Umberto Ortolani sa 
rà nuovamente interrogato nel 
carcere dì Panna dove occupa 
attualmente lata in cui fu a 
suo tempo detenuto Licio Gel 
li Andranno a sentirlo i giudi 
ci istruttori di Milano Antonio 
Pizzi e Renato Bncchetti nel 
1 ambito di alcuni stralci di 
istruttoria rimasti aperti dopo 
la chiusura dell inchiesta sui 
risvolti penati e delle insolven 
ze del vecchio Banco Ambro 
siano Al momento non vi so 
no imputati e Ortolani sarà 
sentito come teste libero im 
putato in procedimento con 
nesso 

Indagine 

I bambini 
contrari 
agli spot 
••TORINO L85 per cento 
dei bambini è contro I interni 
zione per la pubblicità nei 
programmi televisivi il daio 
emerge da un indagine com 
missionata dalla Coop su «La 
Tv la pubblicità e i bambini» 
illustrata len nel corso di un 
convegno dal titolo "Il consu 
mo di televisione uso abuso 
nmedi» L inchiesta è stata 
compiuta su 6-10 bambini di 
10 11 anni residenti m otto 
grandi città italiane 

Quando lo spettacolo tele 
visivo viene interrotto da spot 
il 45 3 per cento dei telespet 
taton bambini cambia mo 
mentaneamente canaie il 24 
percento guarda la pubblicità 
anche se non piace il 23 5 
per cent gioca senza seguire 
la tv mentre solo il 7 2 per 
cento è contento delle interni 
zioni pubblicitane e le osserva 
con piacere 

L indagine conferma un e 
levata esposizione del pubbli 
co infantile il 37 per cento de 
gli intervistati guarda la telcvi 
sione per almeno un ora al 
giorno contro un 18 percen 
to che sta quotidianamente 
davanti al video almeno per 
quattro ore 

Con i coniugi Casella c'erano i familiari degli altri 4 ostaggi in mano all'Anonima 
Hanno annunciato che da ora in poi non pagheranno più una lira ai sequestratori 

Gava incontra i parenti dei rapiti 
A poche ore dal suo ritorno a Pavia Angela Casel 
la si e recata col manto a Roma per partecipare 
ad un incontro tra inquirenti e famiglie dei rapiti 
L altra sera aveva annunciato I intenzione di prò 
muovere una sottoscrizione pubblica «Sono di 
sposta anche ad incatenarmi davanti al Quirma 
le A colloquio a Milano gli investigatori pavesi e 
calabresi che si occupano del sequestro 

DAL NOSTRO INVIATO 

MARCO BRANDO 

Angeia Casena con un amica aopo ti ritorno a casa 

••PAVIA Ieri pomtrggo 
«mamma coraggio» ha varcalo 
il portone dt 1 ministero denh 
Interni A meno di M ore d il 
suo ritomo i Pavia dopo 16 
giorni trascorsi sull Aspromon 
te Angela Casella ha partec 
palo assieme al manto Luigi 
ad un inconiro riservato tra i 
vertici della Cnmmalpol lt fa 
mighe (la moglie e il genero 
di Dante Belardinelli I indù 
stnale fiorentino rapito nel 
maggio scorso i parenti di N 
cola Campisi sequeslraio nel 
febbraio dell 89 il padre di 
Carlo Celadon ti ragazzo vi 
centino rapito ne! gennaio 88 
e i familiari di Marz o Pemni 
sequestrato nel dicembre 88 

a Fusano n Puglia) delle 
quattro persone prigioniere 
della -anonima sequestn» i 
questori e i comandanti dei 
carabinieri delle città interes 
sale e il ministro degli Interni 
Antonio Gava Nel eorso del 
I incontro i familiari dei seque 
strati hanno dichiarato al mi 
nistro che non pagheranno 
più somme di denaro ai se 
questraton In particolare il 
rudre di Carlo Celadon ha 
t ti ) -Non darò più un soldo 

a meno che non mi diano 
mio figlio» 

La madre di Cesare Casella 
era giunta ntl capoluogo pa 
vose I altra sera dopo 12 ore 
di viaggio senza tappe dalla 

Calabr a «Cosa farò Se sarà 
necessario riandrò in Cala 
bra Sono disposta anche ad 
incatenarmi davanti al Qutn 
naie» aveva detto 

Le ragioni del suo ritorno7 

Lo ha spiegato per mezzo di 
un breve comunicato scnlio a 
mino «Ho esaurito il compito 
che mi ero prefissata cioè di 
w nsibiluzare I opinione pub 
blica sul dramma che la mia 
lamiglia sta vivendo Non sia 
mo più in grado di soddisfare 
le richieste dei rapitori Ho ri 
tenuto pertanto di lasciare la 
Calabria al fine il placarsi de) 
le acque per dare la possibili 
tà di libero movimenio ai rapi 
ton nella speran?a di una lo 
ro riflessione» «D ì parte mia -
si legge ancora - farò I ultima 
cosa che mi resta da fare cioè 
ho intenzione di chiedere una 
sottoscrizione pubblica con la 
speranza di nuscire a tradurre 
in denaro la sensibilità della 
gente Anche se sono consa 
pevole di non poter soddisfare 
1 impossibile ritengo tuttavia 
opportuno provarci lo ono 
qui per seguire da vicino I an 
damento della sottoscnzione 

La cifra che riuscirò a racco 
gliere la metterò a disposizio 
ne dei rapitori ai quali chiedo 
di mettersi al più presto in 
conlatto" Un iniziativa provo 
caloria Cosa potrebbe succe 
dere se i sequestratori venisse 
ro «abituati» ad ottenere quan 
to chiedono attraverso racco! 
te di denaro tra la gente7 «Se 
non abbiamo i soldi ehe ci 
chiedono cosa dobbiamo fa 
re7 - ha replicalo ieri Luigi Ca 
sella poco prima di partire 
per Roma - a noi interessa 
riapre nostro figlio e basti 
Sono ormai 18 mesi che lo 
hanno rapito e da marzo non 
abb amo più avuto notizie» Il 
ritorno inatteso di sua moglie 
cosa significa7 "Per ora hanno 
vinto loro i rapiton e noi vo 
gliarno far calmare le acque» 
E lo Stato7 Si sta muovendo' 
«Dicono che stanno mtensifi 
cando le ncerche Sono utili' 
Chi Io sa Non vi resta che 
provare la via della sottoscn 
zione7 «F un tentativo Anche 
se il magistrato può sempre 
sequestrare il denaro come 
ha già fatto nel caso del mez 
zo miliardo racimolato tempo 
fa con enormi fatiche Spero 

che in caso di necessità ci 
venga data la possibilità di uti 
lizzare quei soldi» 

Ma la sottoscrizione è vera 
mente utile7 Gli inquirenti so
no perplessi Qualche dubbio 
lo ha anche monsignor Ribol 
di vescovo di Acerra già of 
fertosi come intermediano In 
terpellato per telefono ha del 
to che I iniziativa «forse può 
far tornare ai rapitori la voglia 
di chiedere altri soldi™ Secon 
dr> ndiscre?toni sembra co
munque che al vescovo siano 
giunti «alcuni segnali positivi» 
a proposito del destino di Ce 
sare Quali siano non è noto 

A Roma stamattina giunge 
rà una delegazione del co-m 
tato dei sindaci dimissioni del 
la Locnde formata dal presi 
dente Paolo Catalano (pnmo 
citladino di Siderno) France 
sco Carruceo (Locri) e Ange
lo Strangio (San Luca) Cer 
cheranno di farsi ncevere dal 
presidente della Repubblica 
assieme ad alcuni esponenti 
dell associazione dei Comuni 
italiani (Anci) len sera il con 
sigilo comunale di Pavia si è 
confrontato sulle iniziative a 
fa\ore dei Casella 

l'Unità 
Mercoledì 
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